
Pièces 2 Pièces

Superficie 64 m²

Référence B-1733

Prix 870 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Adorable appartement 2 pièces, entièrement refait  à neuf avec goût raffiné, d'une

superficie  d'environ  64,50  m²  avec  une  terrasse  d'environ  13  m²,  situé  dans  une

résidence  de  prestige  au  Mont  Boron  au  cœur  d'un  grand  parc  arboré  avec

gardien  et  grande  piscine  et  même  place  de  parking  pour  les  invités.

L'appartement est composé d'un grand séjour avec cuisine ouverte donnant sur la

belle  terrasse,  une  grande  chambre,  une  salle  de  douche/wc  séparée,  de

nombreux rangements, une place de parking couverte et une cave complètent ce

bien.Cette propriété d'exception est exposée sud et ouest et ...

Adorable  two  room  /one  bedroom  apartment,  completely  renovated  with  refined

taste,  with  an  area  of  approximately  64.50 m²  with  a  terrace  of  approximately  13

m²,  located in  a  prestigious  residence in  the  Mont  Boron area  with  a  magnificent

garden, a caretaker and large swimming pool and a parking space for guests. The

apartment consists of a spacious living room area with an open-air kitchen opening

into  the  beautiful  terrace,  a  large  bedroom,  a  shower  room,  separate  toilet  and

plenty  of  storage  spaces  .  A  covered  parking  place  for  one  car  and  one  cellar

completes this property.This exceptional ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS BEAULIEU-SUR-MER

6, Bd Maréchal Foch - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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